

Hösl News

Das Mitgliedermagazin des GC Höslwang im Chiemgau e.V.

Ausgabe 03 2023

Liebe Golfsportfreunde

Die dritte Ausgabe der Hösl News steht ab sofort zur Verfügung, wir wünschen viel Spaß beim Lesen.



Luna-Gastro Cup am 27. Mai 2023

Endlich, an dem Tag waren die äußeren Bedingungen hervorragend, Temperaturen um die 20 Grad, ein leichter Wind waren ideale Voraussetzungen für die Teilnehmer.



Ein ausgiebiges Frühstück mit Münchner Weißwurst, frischen Brezen, Weißbier, erfrischende Säfte, oder Kaffee waren eine will kommende Stärkung.





Pünktlich um 10:30 waren alle Spieler an ihren Tees, unser Marshall Werner Beinlich hatte die ehrenvolle Aufgabe, das Turnier mittels Kanonenstart „anzuschließen“.

















Es wurde überaus zügig gespielt, somit hatten die Spieler alle Zeit, das Halfway auf der Terrasse zu genießen, bevor es auf die zweiten neun Loch ging.

Verschieden belegte Canapés, reichlich Getränke und frischgezapftes Bier vom Fass waren so einladend, dass man eigentlich sitzen bleiben wollte.





Erheblich unter fünf Stunden hatten alle Flights ihre Runde beendet, schnell noch Scorekarten vergleichen und schon wartete das verdiente Coming Home: nach Wunsch belegte ofenfrische Pizza und Prosecco und diverse Getränke.

Vor der Abendveranstaltung richtete unser Präsident Giorgio Dander einige Grußworte an die Community bedankte sich für die bisher gelungene Veranstaltung bei unseren Restaurantbetreibern Smiley und Großfamilie. Zwischenzeitlich hatte die Band „Mittelmeer Orchestra“ ihre Position bezogen, wie der Name schon sagt ist es eine Formation von zehn Musikern aus den Mittelmeer Anrainerstaaten. Neben Folklore mischten sich auch moderne Elemente in das Repertoire. Schnell hatten sie sich in die Herzen der Teilnehmer gespielt.













Ursprünglich war die Abendveranstaltung im Restaurant geplant, aber aufgrund des guten Wetters wurde alles auf die Terrasse verlegt-eine gute Entscheidung.

Michi Beck nutzte die Gelegenheit zwischen der Abfolge des 3-Gang Menüs um die Siegerehrung vorzunehmen.

Er konnte eine Vielzahl von Gewinnern mit wertvollen Preise überraschen.

Kulinarisch ließ das Menü keine Wünsche offen, überall nur anerkennende Kommentare, vielen Dank an die Küchenbrigade für das abwechslungsreiche Abendessen.



Dank auch an dieser Stelle an die aufmerksamen Servicekräfte, blitzschnell standen die gewünschten Bestellungen auf dem Tisch.

Der Platz präsentierte sich in einem hervorragenden Zustand, Danke an Anke und ihre Greenkeeperkollegen, die schon früh auf dem Platz unterwegs waren, um letzte Hand anzulegen. Nicht vergessen wollen wir Lucas vom Sekretariat, er hat das Turnier alleine gemanagt und einen tollen Job gemacht.

Die „Feuertaufe“ hat Smiley und sein Team mehr als bestanden, ein herzliches Dankeschön für den wunderschönen Tag.



Schade für die Mitglieder, die nicht an diesem Event teilnehmen konnten, sie haben auf jeden Fall etwas versäumt.

City Golf meets Höslwang am 04.Juni.2023

Es war die vierte Auflage des beliebten Turniers, mit 120 Teilnehmern war es auch gleichzeitig das zahlenmäßig größtes Starterfeld seit Bestehen des Events, das in erster Line auf die Initiative der Mulligans zurückzuführen ist.

Ideale Wetterbedingungen waren die besten Voraussetzungen für einen schönen Golftag.

Gestartet wurde von Tee 1 und 10, somit war ein zügiges Spiel gewährleistet und in dem beliebten Modus-2 er Scramble gespielt.

Ein reichhaltig gedeckter Tisch war zum Halfway auf der Terrasse aufgebaut, ganz im Sinne der Spieler, um gut gestärkt auf die zweiten 9 Loch zu gehen.



Nach und nach kamen die Spieler von der Runde und suchten den perfekten Platz unter den schattenspenden Apfelbäumen vor dem Clubhaus.



Der Grillmeister hatte alle Hände voll zu tun und kam gehörig ins Schwitzen, als sich eine lange Schlange vor dem Grillbuffet bildete.







Zum Schluss konnte auch der letzte hungrige Spieler mehr als zufrieden gestellt werden. Zwischenzeitlich hatte jeder seinen Platz gefunden, das waren der Beginn eines gemütlichen Abends mit reichlich Gesprächsstoff und ein Wiedersehen mit den Freunden aus den letzten Jahren. Vor der Siegerehrung richteten Rainer Blum und Giorgio Dander einige Worte an die Teilnehmer. Unabhängig von einander sprachen Sie von der gelungenen, homogen Kooperation beider Vereine und wünschten sich noch mehr Austausch unter den Mitgliedern.



Dank der großzügigen Spenden der Sponsoren konnte Rainer Blum reichlich Preise an die Gewinner übergeben.











Nach der Siegerehrung noch das obligatorische Foto von allen Gewinnern gemacht, damit war zwar der offizielle Teil des Turnier beendet, aber bei einem fantastischen Sonnenuntergang saß man gern man noch lange Zeit zusammen.





Chiemgau Pokal 2023

Am 10.06.2023 fand das zweite Turnier des Chiemgau-Pokal im Golfclub Prien statt.

Die Mannschaft aus Prien konnte ihren Vorsprung gegenüber den Clubs aus Chieming und Höslwang weiter ausbauen.

Mit 526 Brutttopunkten liegt der Golfclub Prien einsam an der Spitze, gefolgt vom Golfclub Chieming mit 473 Punkten und dem Golfclub Höslwang knapp dahinter mit 470 Punkten.

Für das große Finale am 20.08.2023 drücken wir der Höslwanger Mannschaft ganz fest die Daumen für eine gute Platzierung in diesem Jahr beim Chiemgau Pokal.



Siegerehrung zweiter Tag Chiemgau Pokal in Prien

Regelabend mit Frank Schefer

Am 30. Juni 2023 findet der zweite Regelabend statt. Es wäre schön wenn sich viele Mitglieder daran beteiligen. Es gibt ab diesem Jahr einige Regeländerungen von denen wir nur profitieren können. Wenn es das Wetter zulässt gehen wir über den Platz, ansonsten findet die Veranstaltung im Clubhaus statt.

Outlook

Am 01 Juli 2023 findet das alljährliche Turnier „Preis des Vorstands“ statt. Bitte rechtzeitig anmelden, denn aus der Erfahrung ist dieses Event schnell ausgebucht. Neben attraktiven Preisen erwartet uns: Halfway, Coming Home und ein 3 Gang Menü am Abend. Schon heute ein „schönes Spiel“ und viel Spaß.

Hösl News
Redaktion und Gestaltung
Hans-Werner Schulz